

## Starck s'offre un festival de nouveautés

Semaine tout azimut pour Philippe Starck. Le designer inaugure ce soir à Montpellier le bâtiment Nuage, enveloppé d'une membrane gonflée à l'air pulsé. Ce matin, il lançait à Saint-Ouen Lame d'eau, un vase réalisé avec [Madeindesign.com](http://Madeindesign.com) et dont les bénéfices seront versés à la Fondation France Libertés. Hier, il se trouvait à Montfort-l'Amaury pour la présentation du premier prototype de PATH (Prefabricated accessible technological homes). Une maison en préfabriqué intégrant les dernières innovations écologiques, qu'il va désormais habiter, et que chacun peut s'offrir dès ce mois-ci.